

Weihnachtsmarkt drinnen und draußen

Lauenau feiert wieder rund um das Sägewerk / Jagdhornbläser und Musikzug dabei

LAUENAU. Der Weihnachtsmarkt in Lauenau wird an seinem Stammttermin – am dritten Adventswochenende – auf der Plaza und im Sägewerk gefeiert. Wie gewohnt liegt der Schwerpunkt im Freien auf süßen und deftigen Leckereien sowie Heißgetränken, während im Sägewerk der Verkauf von Adventsschmuck und Geschenkideen sowie Vorführungen angesiedelt sind. Beginn ist am Sonnabend, 10. Dezember, um 14 Uhr, und am Sonntag, 11. Dezember, um 11 Uhr.

Die Eröffnung wird am Sonnabend mit den Grundschulkindern der Albert-Schweitzer-Schule zelebriert. Anschließend leitet Frank Paul ein Weihnachtssingen. Bei einer großen Tombola des Schulfördervereins gibt es viele Preise zu gewinnen. Zusätzlich zu Verzehrbuden und Ständen mit Dekorativem ist ein Schauwagen der Schaumburger Jäger vor Ort.

Der Weihnachtsmann kommt vorbei und verteilt Präsente. Klänge zum Advent gibt es vom Musikzug Pohle. Die Schaumburger Jagdhornbläser treten ebenfalls auf,



Zur Eröffnung sollen wieder Kinder der Grundschule musizieren.

FOTO: ARCHIV

und Sekt kann am Tisch der Lauenauer Runde genossen werden.

Der Sonntag beginnt mit einem ökumenischen Gottesdienst. Die Gruppe Hip-Hop-Teens des SV Victoria Lauenau geben eine Kostprobe ih-

res Könnens. Der Männergesangsverein Concordia Pohle will für adventliche Musik sorgen, und der Musikzug Pohle legt einen weiteren Auftritt hin.

Auch die Hauke-Ausstellung „Aus Holz und Bronze“

im Haukezimmer des Gewerbeparks ist am Samstag und Sonntag von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Die Modelleisenbahnanlage der Eisenbahnfreunde ist für Besucher an beiden Tagen ebenfalls von 14 bis 18 Uhr zu besuchen. gus